

Beigeordneter Sterzenbach informiert den Ausschuss, dass es sich bei dieser Vorlage um eine Vorinformation handelt. Das bauaufsichtsrechtliche Verfahren einschl. Beteiligung der Denkmalbehörde läuft derzeit.

Herr Meo stellt einige der Umbaupläne vor. Dabei fällt auf, dass die jetzigen Parkplätze komplett wegfallen werden. Herr Derscheid erklärt, dass u.a. gesetzliche Anforderungen den Umbau des Altenheims erforderlich machen. Sinn der heutigen Vorlage sei es, den Ausschuss über die denkmalpflegerischen und baurechtlichen Anforderungen im Vorfeld zu informieren.

Herr Kemmler bittet darum, dringend die Möglichkeit zur Vorhaltung ausreichender Parkplätze zu berücksichtigen, zumal die Parksituation in Merten ohnehin schwierig sei. Er verweist dabei auf diverse Veranstaltungen sowie Messen, die auf dem Gelände des Schlosses stattfinden.